

Fecha: 05-05-2025
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
Tipo: Noticia general
Título: **Tras 25 años, Santiago retomó tradicional fiesta de Cuasimodo**

Pág. : 8
Cm2: 181,9
VPE: \$ 2.389.601

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

SE VISITÓ A ENFERMOS POSTRADOS PARA DARLES LA COMUNIÓN:

Tras 25 años, Santiago retomó tradicional fiesta de Cuasimodo

MACARENA CERDA M.

Durante la jornada de ayer se realizó la fiesta de Cuasimodo en la comuna de Santiago —cuya última celebración ocurrió en el año 2000—, con un recorrido que unió las parroquias Santa Ana, Santa Sofía y San Rafael de la comuna capital. La actividad reunió a fieles y cuasimodistas a caballo, en carrotones provenientes de Conchali, Lo Barnechea y Huechuraba.

La fiesta comenzó a las 9:00 horas con una misa en la parroquia Santa Ana, presidida por el obispo Álvaro Chordi. Desde allí partió la caravana religiosa

que llevó la comunión a enfermos postrados que no pueden asistir a los templos. El trayecto incluyó visitas a fieles en sus domicilios y esquinazos con huasos en cada una de las parroquias.

"Ojalá que esta tradición no se termine nunca. Cada día nosotros nos estamos dando cuenta de que hay mucha juventud que quiere participar, así que nos sentimos felices", explica César Abarca, presidente del Club de Huasos Cuasimodistas de Conchali, quien fue parte del evento con su grupo.

El alcalde Mario Desbordes participó en la actividad, acompañando el recorrido en una "burrita", vehículo antiguo dispuesto especialmente para la

ocasión. El edil explicó durante la instancia que "esta es una tradición cultural chilena, es única, no se hace en ninguna otra parte del mundo y por eso creo que es muy bonito que podamos retomar esto que es tan nuestro, tan de nuestra tierra".

Y agregó: "Quiero que podamos volver a rescatar este tipo de tradiciones tan bonitas, que estuvieron ausentes durante los últimos 25 años o más, llevándole la comunión a quienes no pueden acceder a ella por motivos de salud u algún otro tipo de impedimento, que se reúna la familia cuasimodista en torno a esto, y por eso creo que es muy bonito que la podamos retomar".



CONCURRENCIA.—Participaron fieles y cuasimodistas a caballo de Conchali, Lo Barnechea y Huechuraba.

HECTOR ARAYETA